
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 10 
de janeiro de 2011 na sede da SPPREV: 
 
- O Diretor Presidente questionou o andamento da força tarefa que está sendo 
realizada na São Paulo Previdência em relação ao Sistema de Gestão 
Previdenciária para analisar os processos da Secretaria da Educação. A Diretora 
de Relacionamento com o Segurado informou que está funcionando a contento. 
 
- O Diretor Presidente informou que deverão ser analisados em média 100 
processos por dia e a Diretora de Benefícios – Servidores Públicos, complementou 
dizendo que a força tarefa estará concluída em aproximadamente 15 dias. 
 
- O Diretor Presidente transmitiu orientação do Secretário da Fazenda no sentido 
de adotar medidas para reduzir gastos com consultoria e serviços de utilidade 
pública. 
 
- A Diretora de Administração e Finanças falou sobre o redimensionamento de 
estagiários, informando que enviou e-mail para os Diretores para que cada 
Diretoria e a Secretaria Executiva faça uma reavaliação do número de estagiários 
por área, em razão da renovação de contrato com a FUNDAP que ocorrerá no 
mês de fevereiro. 
 
 
 
 


